

# Von den unteren Klassen bis zur Bundesliga

Vizeweltmeisterin Yvonne Schlotterbeck beim Marathonschießen in Roßwangen in Bestform

**Absolute Spitzenleistungen gab es beim Marathonschießen in Roßwangen. Mit über 70 Teilnehmern war das traditionelle Turnier, das dieses Mal in Roßwangen ausgerichtet wurde, gut besucht.**

**Roßwangen.** Yvonne Schlotterbeck – Mannschaftsvizeweltmeisterin der Saison 2010, Vierte der Jugendolympiade in Singapur und Starterin in der Bundesliga – stellte mit ihren 994 Ringen in der Jugendklasse Luftgewehr ihren Standrekord ein. Bei fünf der zehn Serien erreichte sie die Höchststringzahl 100. Auf Platz zwei mit 955 Ringen platzierte sich Robin Konzelmann aus Truchteltingen.

In der Schützenklasse gab es ein Kopf-an-Kopf-Rennen zwischen den ersten drei Platzierten: Tobias Henle vom Landesleistungszentrum (977 Ringe), Andreas Kid aus Ostdorf (971 Ringe) und dessen Bruder Michael Kid (965 Ringe). In der Altersklasse gewann Albert Lorenz von der Schützengilde Reutlingen mit 965 Ringen, gefolgt von Siegbert Winter aus Jungingen und Arthur Jetter aus Frommern.

Der Damenklasse wurde ange-



Mannschaftsvizeweltmeisterin Yvonne Schlotterbeck überzeugte auch beim Marathonschießen in Roßwangen am Luftgewehr. Foto: privat

führt von Patricia Goll aus Truchteltingen. Zweitplatzierte wurde Kathrin Sontheim aus Jungingen. In der Mannschaftswertung war kein Kraut gegen die Mannschaft der Schützen Yvonne Schlotterbeck, Tobias Henle, Andreas und Michael Kid gewachsen. Den zweiten Platz erreichten die

Schützen aus Truchteltingen mit Robin Konzelmann, Andreas Dominik, Patricia Goll und Helmut Karle. Dritter wurde der Schützenverein Ostdorf mit seinen Schützen Stefan Frommer, Sascha Koch und Kevin Schorrrer.

In der Kategorie Luftpistole waren ebenfalls Teilnehmer von der

Bundesliga bis in die unteren Klassen vertreten. In der Schützenklasse gewann Franz Roth (951 Ringe) – erschießt für Ludwigsburg in der Bundesliga – vor Andreas Wiggerhauser, Engen-Welschingen und Axel Hofele von der SG Göppingen. In der Altersklasse kam der Sieger Wolfgang Lang von der SG Göppingen (953 Ringe), gefolgt von Georg Schaaf vom Schützenverein Sulz und Gerhard Stauss aus Böttingen. Die Jugendklasse gewann Christoph Döring aus Jungingen vor Torben Goreth aus Meßstetten und Steve Schindele aus Sulz. In der Damenklasse drehte sich das letztjährige Ergebnis: Gabriele Hellmann aus Biberrach lag mit 929 Ringen vor Michaela Hofele aus Göppingen und Karin Dauner, ebenfalls startend für die SG Göppingen.

In der Mannschaftswertung war die SG Göppingen mit Franz Roth, Wolfgang Lang, Axel Hofele und Michaela Hofele nicht zu schlagen. Den zweiten Platz erreichten die Schützen von der Schützenvereinigung Meßstetten mit Egon Drissner, Reinhard Öhrle und Manfred Kästle. Dritter wurde der Schützenverein Truchteltingen mit Wolfgang Musch, Marc Krömer und Rolf Schneider.

